

VESOUL Concours

# Trois apprentis se distinguent aux Olympiades des métiers

Trois apprentis en BTS Techniques et services en matériels agricoles au CFA Vesoul Agrocampus ont participé, à Mâcon, à la finale régionale des Olympiades des métiers. L'un d'eux, Hugo Peltre, représentera la région à la finale nationale en octobre prochain.

« J'étais étonné d'être le premier. » Sa troisième participation est la bonne. Hugo Peltre, 18 ans, élève apprenti en 2<sup>e</sup> année BTS TSMA (Techniques et services en matériels agricoles) au CFA Vesoul Agrocampus, a terminé sur la première marche du podium à la finale régionale des Olympiades des métiers en maintenance des matériels. Une épreuve qui s'est déroulée le 4 février au lycée René-Cassin à Mâcon (71). Il représentera la région Bourgogne Franche-Comté à la finale nationale qui aura lieu du 8 au 10 octobre 2020 à Lyon (69). « J'y ai pris goût, il y a un enjeu qui me donne l'envie de réussir. De plus, la maintenance matériel est assez technique, j'ai envie de montrer ce métier », explique-t-il.

## Trois apprentis du CFA Vesoul Agrocampus

Il n'est pas le seul du CFA à s'être distingué. Sur les onze candidats de la région en compéti-



Trois apprentis de Vesoul Agrocampus ont participé aux Olympiades des métiers le 4 février à Mâcon. Photo ER

tion, ils étaient trois apprentis à tenter de relever ce challenge. Son camarade de classe, Yohann Roudier, monte sur la deuxième marche du podium. Pierre Dury, élève apprenti en 1<sup>re</sup> année BTS, se classe à la quatrième place. Il manque d'un point la troisième place. Il repart avec la médaille d'excellence.

Au cours de cette journée, les candidats ont mesuré leur savoir-faire avec trois interventions techniques sur différents matériels dans le domaine agricole, travaux publics et espaces verts, ainsi qu'une épreuve en anglais. Soit 6 heures 30 d'épreuves.

## « Ils peuvent montrer au public qu'ils aiment leur métier »

Une belle fierté pour l'établissement et notamment leur formateur, Pierre-Stéphane Lejeune. « On n'a pas eu de préparation spécifique, mais je leur ai apporté beaucoup de conseils. Ce concours est l'occasion de valoriser ce qu'ils savent faire. Ils peuvent montrer au public qu'ils aiment leur métier. Pour eux, c'est une belle expérience. » Pour sa première participation, Yohann, 19 ans, réalise une belle prouesse : « ça m'a apporté de belles connaissances ».

En attendant le rendez-vous de

l'automne prochain, Hugo Peltre va s'entraîner. Et le jeune homme a des ambitions. Il espère obtenir son billet pour la finale internationale prévue en septembre 2021 à Shanghai (Chine). « C'est une chose qu'on fera qu'une fois dans notre vie. » Pierre-Stéphane Lejeune, son coach, sait que ça sera très dur. « Il y a beaucoup de pression. Je vais le préparer au mieux et gommer les imperfections, tout en lui expliquant ce qu'il l'attend. Il y a un gros travail du côté technique mais aussi sur la gestion du stress. »

Sandrine LASSUS